



## DIE ANDERSSONS IN GRIECHENLAND

SUNE | GREKLAND – ALL INCLUSIVE / THE ANDERSSONS IN GREECE



**Hannes Holm**, 1962 geboren, ist einer der erfolgreichsten Filmmacher Schwedens. Er wurde in den 90er Jahren durch seine Arbeiten mit Måns Hergren bekannt. 1997 drehten sie den Kinohit „Adam & Eva“, der für das deutsche Fernsehen neuverfilmt wurde. Holm war zuletzt 2010 mit „Der Himmel ist unschuldig blau“ in Lübeck vertreten. „Die Anderssons in Griechenland“ ist der Auftakt zu einer Trilogie nach den Familienromanen von Sören Olsson & Anders Jacobsson.

**Hannes Holm**, born in 1962, is one of Sweden's most successful filmmakers. He became famous in the 1990s for his work with Måns Hergren. In 1997 they shot the cinema hit „Adam & Eva“, which was remade for German TV. Holm was last in Lübeck in 2010 with „Behind Blue Skies“. „The Anderssons ...“ is the first part of a trilogy after the family sagas by Sören Olsson & Anders Jacobsson.

**Summer, sun, fun - all included! Rune and his amicable, crazy family are on holiday in the south, A turbulent piece of cinema action.** Normally, the Anderssons spend their summer holidays on a camping site. This year, however, Rudolf, the frugal head of the family, is compelled to invite his wife and three children to Greece, because it initially seemed that Rudolf's superior at the tax authority would pay for the expensive trip within the framework of a business trip. But even his spare time Rudolf carries on calculating: While his wife Karin meets an old school friend at the resort, his daughter longs to be at home with her boyfriend, little Håkan keeps causing stirs and the teenager Rune falls deeply in love, Rudolf stubbornly documents the costs for all and everything - after all, „all included“ must pay off! The turbulent holiday fun around Rune and his amicable, crazy family provides a sunny cinema delight in which relaxed entertainment is a „family value“ of the highest order.

**Sommer, Sonne, Spaß – alles inklusive! Rune und seine liebenswert verrückte Familie verspricht es in den Ferien in den Süden. Ein turbulentes Kinovergnügen.** Normalerweise verbringen die Anderssons ihre Sommerferien auf einem Campingplatz. Doch in diesem Jahr muss Rudolf, der sparsame Familienvorstand, seine Ehefrau und die drei Kinder nach Griechenland einladen, weil es zunächst so aussah, als würde Rudolfs Vorgesetzter bei der Steuerbehörde den teuren Urlaub im Rahmen einer Dienstreise bezahlen. Doch Rudolf ist auch in der Freizeit am Rechnen: Während Ehefrau Karin im Ferienresort eine alte Schulfreundin wiedertrifft, die Tochter sich nach dem Freund in Schweden sehnt, der kleine Håkan für Wirbel sorgt und Teenager Rune sich ernsthaft verliebt, hält Rudolf eisern die Kosten für alles fest – „all inclusive“ muss sich schließlich rechnen! Der turbulente Ferienspaß um Rune und seine liebenswert verrückte Familie ist ein sonniges Kinovergnügen, bei dem entspannte Unterhaltung zu den ganz wichtigen „Familienwerten“ zählt.

### Deutsche Premiere

Do 31.10.

16:45h  
CS1

So 3.11.

14:00h  
Koki

Schweden 2013, 95 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 8

**R:** Hannes Holm **B:** Hannes Holm, Anders Jacobsson, Sören Olsson **K:** Mats Axby **D:** William Ringström (Sune), Morgan Alling (Rudolf), Anja Lundqvist (Karin), Julius Jimenez Hugoson (Håkan), Hanna Elffors Elfström (Anna), Julia Dufvenius (Sabina), Erik Johansson (Pontus) **P:** Patrick Ryborn, Eyeworks Sweden **WS:** Sola Media **F:** Swedish Film Institute